
第１４１４回例会 ７月１３日(木)
50周年実行委員会全体会議

司 会 親睦活動出席チーム

【演 奏】 ホルン和世＆アンサンブルの皆様

※開会挨拶
管理運営委員会

坡山 浩二 委員長

※乾杯
渡辺 和義 パスト会長

♫ 歓 談 ♪

※熱唱 安保 満 会長
※ギター演奏

相田 禎延 幹事

※閉会挨拶
栄田不二雄 副会長

□ セレモニー

○安保年度チームへの慰労・感謝のセレモニー
進行 森島 徳幸 副幹事

※感謝の言葉 鈴木 一昭 会長エレクト
安保会長、相田幹事。大変お疲れ様でし

た。大相撲で云えば今日は千秋楽でお二方
はすっきりされていると思います。先ほど安
保会長からお話しがありましたように、年度
当初より三人の先輩が逝去され最後森島副
幹事のお父様の逝去という事で仏の多い年
でした。事業に関しては100点、ただご逝去
などありましたので、純増五名の増強が達し得なかったです
が、会員皆様は全勝優勝したと思っております。少し、チョット
だけですが、休んで頂いて、50周年に向かってしっかりとご協
力をお願い致します。これを以て感謝の言葉に代えさせて頂
きます。安保会長、相田幹事。お疲れ様でした。
※花束贈呈

※鈴木年度チームへの激励セレモニー
進行 畢 煜 次年度副幹事

※次年度会長挨拶
鈴木 一昭 会長エレクト

皆様が理事会構成メンバーで、一年間頑
張っていきたいと思います。カウントダウンク
ロックの寄贈式を行います。いよいよ50周年
事業がスタートいたします。その後「くじら祭
り」など事業が進みます。ホスピタリティに溢れた記念式典を
挙行したい思っています。次年度皆様のご協力をお願い致し
ましてご挨拶に代えさせて頂きます。
※激励の拍手

閉会点鍾 安保 満 会長

□ 会務報告 安保 満 会長

1．本日の会報告は特にございません。
後半の卓話で述べさせて頂きます。

幹事報告 相田 禎延 幹事

1．事務局の石坂さんから先週、卓話にお越
し頂きました中村真衣さんのBlogに皆様の
写真が載っている。と云う事です。

2．その他幹事報告は特にありません。
後ほど、ご挨拶をさせて頂きます。

□ 来訪者挨拶

○セイコータイムシステム(株)営業本部 井上 隼 様
今回、50周年を記念して昭

島市役所にカウントダウンクロ
ックを納めさせて頂きました。
1年前より昭島に通い、アット

ホームな環境を感じながら、仕
事に来るという感じではなく、
会いに来たという感じでした。
今後共よろしくお願いします。

※日恵野裕之会員
井上さんは地区より紹介していただきました。
明日(6月30日(金))にカウントダウンクロックの点灯式を行い

ます。
第1部・実行委員対象により贈呈式
第2部・16時30分より1階ホールに於いて点灯式。大勢の皆様
にお集まり頂きたいと思っています。

第3部・17時30分より、実行委員会対象で市長・副市長・担当
山下部長をお招きして“花林”でで打ち上げを行います。

○東京米山ロータリーＥクラブ２７５０ ファオジア・ディナ 様
ルナさん･レイナちゃん

皆さん今晩は=
いつも夜間例会を楽しみに

して居るのがレイナちゃんです。
印象に残っているのは「手に手
つないで」で、家でもよく歌って
います。最後までおりますので
よろしくお願いします。

□ 謝辞・記念品贈呈

※フォレスト・イン昭和館支配人
場崎 浩一 様 昭和館スタッフの皆さま

※お礼の挨拶
安保 満 会長

毎週、例会場を提供して頂
いている昭和館さんは、メニュ
ーも趣向を凝らしたもので、同
じものが二度と出てこないでシ
ェフも大変気を使っていただい
ております。今年度も何かと便
宜をはかって頂いた事に感謝申し上げます。
次年度は50周年になります。昭和館さんにも今までにもまし

たご協力頂く事が多くなろうかと思います。今後共よろしくお
願い致します。今年度一年間、誠にありがとうございました。

司 会 親睦活動出席チーム
荒巻 正康 委員

【開会点鐘】18時00分
安保 満 会長

※ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 寺嶋 功 会員

○葬儀御礼 森島 徳幸 会員
6月25日(日)・26日(月)、父の葬儀告別式に皆様にご会葬

いただき、又クラブから生花を頂き、ありがとうございました。

□ 新会員入会式 □
○新会員 河辺 光利 様

※バッジ授与
※新会員紹介

安保 満 会長
皆様もご存知の河辺印刷の

河辺さんです。以前よりお願い
しておりましたが、入会して頂き

ました。これか
ら50周年に向けて大変貴重な戦力になりま
す。一緒に頑張って頂ければと思います。

※新会員挨拶 河辺 光利 会員
この度入会させていただく事になりました。

父も大変お世話になり、4年前に亡くなり、そ
の頃から皆様からお声掛け頂いておりまし

た。皆様の良いところを盗んで頑張りたいと思います。

□ 来訪者紹介 □
親睦会アトラクション ホルン和世＆アンサンブルの皆様
セイコータイムシステム(株)営業本部 井上 隼 様
東京米山ロータリーＥクラブ２７５０ ファオジア・ディナ 様

ルナさん･レイナちゃん
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チーム報告

○親睦活動出席チーム

※一年間皆出席者表彰 栁 賢司 チームリーダー
篠 易男会員 45年 村山恒夫会員 26年
西川哲造会員 20年 井上隆彦会員 19年
小山善治会員 19年 安保 満会員 10年
鈴木圭一会員 9年 坡山浩二会員 9年
小池満也会員 4年 西野利幸会員 4年
柳 賢司会員 3年 小山 満会員 3年
大貫政義会員 3年 菊池秀三会員 3年
森島徳幸会員 2年 相田禎延会員 1年
阿島征夫会員 1年 木野常男会員 1年
三田 忠会員 1年 野村芳樹会員 1年

（皆勤記念品・・・体組成計）

○社会を明るくする運動
※参加協力のお願い

栁 賢司 次年度社会奉仕チームリーダー
第67回社会を明るくする運動について臼井市長よりご依頼

が届いております。
日 時 7月3日(月)17時～18時

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 場崎 浩一 委員
安保会長 東京昭島ロータリークラブ役員・

理事の皆様、会員の皆様、事務
局石坂さん。1年間会長を支えて
頂きありがとうございました。
充実した1年を送る事が出来まし
た。

相田幹事 ・ 河辺さん、入会おめでとうございます。
・ ホルン和世＆アンサンブルの皆様、本日の演
奏よろしくお願いします。

・ 会員の皆様、事務局の石坂さん、昭和館のスタ
ッフの皆様。一年間本当にありがとうございまし
た。

鈴木(一)会員 安保会長、相田幹事。大変お疲れ様でした。
森島会員 河辺会員入会おめでとうございます。今後共よろ

しくお願いします。
安保会長、相田幹事。一年間ありがとうございまし
た。半年間休んで又がんばりましょう。
皆様には義父の葬儀の際、ご会葬いただき誠に
ありがとうございました。

渡辺会員 今年度最終例会にディナさん一族が出席いただ
き有難うございます。
皆様にお世話になるばかりです。

篠 会員 安保会長、相田幹事さん、一年間大変おつかれ
様でした。

志茂会員 安保会長、相田幹事・役員の皆様一年間ご苦労
様でした。お陰様でロータリー活動も楽しく満喫
でき、ありがとうございました。

小山(善) 安保会長、相田幹事。一年間お疲れ様でした。
会員 楽しい一年をありがとうございました。・

伊藤会員 最終例会おめでとうございます。ニコニコを=
(訂正)二行目こども四児→幼児
四行目 黄金桜→うこん桜
五行目 黄緑の葉→黄緑の花
以上2017.6．15例会報告

北川会員 ・初めての最終例会に参加できました。
・安保年度役員の皆様ご苦労掛けました。
・新年度鈴木会長始め役員理事の皆様、メンバ
ーの皆様。新年度もよろしくご指導ご高誼の程
お願い申し上げます。

日下部会員 安保会長、相田幹事。一年間ご苦労様でした。
三田会員 安保会長、相田幹事、おつかれ様でした。過ぎて

しまうとアッと云う一年かと思いますが、大きな問
題もなく無事終えられます事、心よりおよろこび申
し上げます。
来年度は50周年の年= 何かと御世話になります
が、よろしくお願い致します。

栄田会員 安保会長、相田幹事、一年間大変おつかれ様で
した。恙なく本日を迎えられた事を心よりお祝い
し、感謝の気持ちを込めてニコニコ致します。

向山会員 安保会長、相田幹事、一年間おつかれ様。
ありがとう=

坡山会員 安保会長、相田幹事にただただ感謝致します。
河辺会員、首を長くしてお待ちしておりました。

栁 会員 安保会長、相田幹事、そして役員・理事と石坂さ
ん一年間お疲れ様でした。
親睦チームの皆様にも感謝です。ありがとうござ
います。
ホルン和世＆アンサンブルのみなさん、素敵な音
楽を楽しみにしてます。
河辺さん、入会おめでとうございます。
やったぜ、最終例会１００％出席>

大野会員 安保・相田丸の無事の帰港、お祝い致します。
一年間ありがとうございます。

菊池会員 ①安保・相田丸の無事の帰港、心からお祝い申し
上げます。

②会長を始め、会員の皆様には会員増強委員会
に温かいご理解とご協力をいただきありがとうご
ざいます。

③河辺様の入会を心から歓迎致します。
木野会員 安保会長、相田幹事。一年間ご苦労様でした。

私ごとですが、入会18年間になりますが、初めて
皆勤賞をいただく事が出来ました。ありがとうござ
います。
河辺会員、入会おめでとうございます。

日恵野会員 ◦ 安保会長、相田幹事一年間お疲れ様でした。
◦ セイコーの井上さんの来訪を歓迎します。
◦ 河辺さんの入会を祝して。

鈴木(圭)会員 安保会長、相田幹事。一年間大変お疲れ様
でした。
河辺会員の入会を心より歓迎致します。

畢煜会員 一年間お世話になりました。2017-18年度もよろし
くお願いします。

大貫(政)会員 安保会長、相田幹事。一年間大変お疲れ様
でした。
無事、孫が生まれました。男の子です。

親睦活動出席チーム 安保会長、相田幹事。一年間お疲れ
様でした。(栁 賢司、野村、場崎、森島、寺嶋、
荒巻)

ＳＡＡ 安保会長、相田幹事。一年間ありがとうございまし
た。又、親睦活動出席チームをはじめ、ご協力い
ただいた皆様へ感謝申し上げニコニコ致します。

事務局・石坂さん 安保会長、相田幹事。一年間大変お世
話になり、ありがとうございました。
また、会員の皆様、昭和館スタッフの皆様にも支
えていただき、心より感謝しています。
本当にありがとうございました。

本日の合計 257,000円
累 計 2,674,136円
予 算 達 成 ＋174,136円

※ 出席報告 栁 賢司 チームリーダー

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席/内免除会員

４７名 ５名 ４２名 ４１名／４名
事前メークアップ 本日の出席率

５名 １００％
※事前メイク 村山会員、竹前会員、小山(満)会員
※メイクアップ

今年度一年は大変充実した一年が送れました。様々な奉

仕活動、親睦活動。特に例会で記憶に残っておりますのは、

四回行われた他クラブとの合同例会です。念願であった東京

立川ロータリークラブとの合同例会を開催する事ができまし

た。奉仕活動におきましては、様々な奉仕活動、新たな奉仕

活動がありましたが、国際奉仕、社会奉仕、青少年奉仕のリ

ーターの方には、大変ご尽力頂いたと云う事に改めてここで

感謝申し上げます。

本当の皆様方のお陰で大変充実した一年を送る事が出来

ました。これをこれからの私のロータリーライフの糧して、またこ

れを恩返しできる様にして、昭島クラブに対して貢献する事を

今後も続けて参りたいと思います。

本当に一年間、皆さんありがとうございました。

○幹事 相田 禎延

早いものでアッという間に一年が過ぎました。

まず、会員の皆様方に厚く御礼を申し上げたいと思いま

す。私の様に半人前の人間が一年間幹事をすると云う事は、

本当に皆様の協力があってこそと、改めて思っています。

毎週例会があって、早くに親睦チームの皆さんに来ていた

だいたり、ＳＡＡの方が来ていただいたり、またクラブの様々な

会議、催し物がありますが、皆さんが出席していただき、クラブ

に持ち帰っていただいてクラブが成り立っている事に幹事に

なって実感している次第です。

今年度の収穫としては、いろんな方に出会えて、クラブの中

でも今まであまりお話しする事のなかった方、委員長さん、チ

ームリーダーの方とも話をして、お酒を飲んだりの機会があり

ました。非常に楽しかった、感謝しています。

他クラブの方々とも様々な交流がありました。先週は毎日が

ロータリーの様でいろんな方と出会えた事が自分の糧になり

ましたし、刺激になりました。これは幹事にならないと分からな

かった事で、私として予想外の楽しい一年、充実した一年に

なりました。今日も栁チームリーダーのお陰で100%出席、そし

て大貫会員にお孫さんが出来たと云う事、ニコニコも安保会

長は目標が高く今年は達成出来ない、と思っていましたが安

保会長の人徳か200,000円もオーバーという事で、皆様には

感謝申し上げます。それに感謝申し上げたいのは事務局の

石坂さんです。色々ありがとうございました。常に石坂さんは

一歩先、二步先を見据えていただき仕事をして頂きました。

私が一番勉強になったのは安保会長と色々の場所に行か

せていただいて、安保会長のリーターシップ、事前の準備な

ど私にとって勉強になりました。安保会長にも厚く御礼申し上

げます。ありがとうございました。

昭和館の食事をさせて頂きながら、例会が出来る事は凄く

幸せの事で、この会場で皆様と共に例会が出来た事をとても

うれしく思っています。

会員皆様、本当に一年間、ありがとうございました。感謝申

し上げます。

卓話「一年を振り返って

○会長 安保 満

皆様方の前で会長としてお話しする機会も段々なくなって

きました。何はともあれ、私を支えて下さった役員理事の方を

始め、全ての会員の方に厚く御礼申し上げたいと思います。

今年は3人の会員が逝去されました。私とも大変親交のある

3人の方が亡くなられ、大変辛い思い出です。勝野会員は45

周年の実行委員長と幹事という間柄で、ご指導を頂きました。

勝野会員からは佐藤一斎の『言志晩録』第60条にあります

「少くして学べば、則ち壮にして為すことあり

壮にして学べば、則ち老いて衰えず

老いて学べば、則ち死して朽ちず」は大変記憶に残っている

事柄です。尾西会員は2011-12年度の会長幹事という関係で

した。物静かな中にも強い信念をお持ちの方で、会長として

の覚悟、物事の考え方など様々な事を教えて頂きました。

川鍋会員は、私が前に所属していた団体で専務理事という役

を受けた時に、川鍋会員のご自宅を何遍も訪れて、色々お話

させて頂いた記憶があります。大変温かく見守って下さいまし

てロータリーに入ってからもいろいろとご指導頂いた思い出が

残っております。この3人の方が亡くなられたと云う事は、本当

に残念でなりません。その中で今年度掲げた“「信頼」と「誇り」

と「連帯感」”と云う会長方針のもとに皆様方のご協力により一

年無事に乗りきる事が出来た、と云う事は改めて皆様方に感

謝申し上げたいと考えております。

今年度会長方針で掲げた幾つかの目標がありましたが、幾

つかは達成出来ましたし、幾つかは達成出来なかったです。

今日は栁チームリーダーのご協力もあって100%出席の例会

を達成する事が出来ました。今日だけではなく今年度は非常

に出席率の高い例会が続いて、過去になかった様な出席率

の高い例会を、これも皆様方のご協力によって開催する事が

叶いました。

ニコニコBOXについても今年度の目標を200,000円ほど上

回る。これも又、皆様方ご協力の賜物で結果を残す事が出来

ました。他にも皆様方へのお礼は数知れず云っても云い切れ

ない程あります。次年度は直前会長という立場で、又役員を

努めさせて頂きます。特に新たなミッションがあるわけではあり

ませんが、自分から昭島クラブのために何か貢献出来る事は

ないかを考え続けながら、頑張って参りたいと考えております。

次年度は東京昭島ロータリークラブは創立50周年の年度と

いう事で、私なりにロータリーライフの中で経験した事を50周

年の成功のために、少しでもお役立て出来ればと云う観点か

らロータリー活動を進めて参りたいと考えております。

先の話になりますが、2018-19年度の昭島ロータリークラブ

はガバナー補佐を輩出するクラブになります。ガバナー補佐

とグループ幹事を務めますので、その節は又皆様方のご協力

ご支援が必要になります。改めてその節にはお願い申し上げ

る事になろうかと思います。よろしくお願い致します。


